

D'autre part le Comité électoral adresse aux électeurs républicains et socialistes l'appel suivant :

**Citoyens,**  
Neuf mille sept cent vingt suffrages républicains et socialistes ont préparé dimanche dernier dans cette circonscription, la défaite de la réaction officielle représentée par M. Loyer.

M. Loyer a obtenu que 9.214 suffrages. Par 9.210 voix, vous avez dit à M. Loyer que pendant quatre années, il avait trahi les intérêts des ouvriers, des agriculteurs et du petit commerce, en votant que des lois favorables aux millionnaires et aux spéculateurs.

Par 9.210 voix, vous avez montré à M. Loyer que la deuxième circonscription était restée républicaine, et qu'il n'y avait plus place chez nous pour les réactionnaires et les cléricaux.

Il faut compléter la victoire dimanche 22 mai, en remportant les 9.730 voix sur le nom du citoyen **HENRI GUESQUIÈRE**, le seul candidat qui reste, par suite du démantèlement de M. Werquin, debout contre M. Loyer.

Que tous ceux qui ont voté pour Guesquière et pour Werquin s'unissent, et dimanche, en apprenant la défaite de M. Loyer, dix mille électeurs célébreront la délivrance de la 2e circonscription, aux cris de :

A bas la Réaction !  
Vive la République !

**Le Comité électoral**

**MARCEL DE LOUVEUX** — Républicain de la salle Serrès. — Dimanche soir, les républicains de Louveux se réunissent, au nombre de trois cents, dans la salle Serrès, section du Marais, sous la présidence du citoyen **Kinswald**, conseiller municipal républicain de Louveux, pour défendre le citoyen **H. Guesquière**, candidat de la discipline républicaine.

L'honorable président, en ouvrant la séance, explique, avant que d'accorder la parole aux orateurs, l'indépendance que les républicains et les socialistes se sont entendus au scrutin de ballottage pour abattre la réaction.

Son allocution est vivement applaudie.

**Discours de Guesquière**  
Le sympathique et dévoué conseiller général de Lille, promettant la parole, examine la situation électorale et déclare qu'il est possible cette fois-ci de battre la réaction grâce à l'union des républicains et des socialistes.

En effet, les voix du citoyen Werquin unies à celles du citoyen Guesquière au second tour de scrutin, sont suffisantes pour le triomphe de la République.

Voter pour Loyer, dit-il, c'est voter pour les suites, pour les sacrifices pour le gouvernement des curés, pour le retour à la Restauration.

Voter pour Guesquière, c'est voter pour le maintien des lois républicaines, pour les réformes démocratiques sur lesquelles tous les vrais républicains sont d'accord, pour répondre toutes les tentatives réactionnaires.

L'orateur rappelle le passé, il cite l'histoire depuis 1870 jusqu'à nos jours, il résume les campagnes de Louveux, il parle de la patrie, il montre la différence qui existe entre le patriotisme des républicains et des socialistes et celui des cléricaux et des monarchistes déguisés en républicains pour mieux étouffer la République.

La France aux Français, soit, s'écrie l'orateur, mais alors il faut chasser de France tous les Jésuites, tous les cléricaux, tous les curés et qu'il soit resté en France, mais ce qui est aussi, c'est la République aux républicains.

Notre ami a été chaleureusement acclamé.

**Discours de Bonard**  
Le citoyen Bonard prend la parole à son tour pour couvrir le candidat républicain à la victoire certaine de la République dans la 2e circonscription de Lille.

Rappelant aux républicains les longues luttes de la monarchie et de la cléricalité, il fait le tableau du régime des curés. Le triomphe de la réaction cléricale, dit l'orateur, c'est de curés rentrant dans l'école, c'est l'insultateur ressuscitant le rôle de bœuf, c'est la liberté de conscience foulée aux pieds.

Il rappelle le procès du ministre Méline, ministre du pain cher, de la réaction et des cléricaux, et dit que M. Loyer est le candidat de la réaction.

Il termine les républicains de ne pas reculer devant M. Loyer, dit-il, se faire à la défaite de Jaurès et de Guesdès, ces deux éminents socialistes battus par la corruption électorale et la terreur patronale, pour espérer les voix des républicains eux-mêmes.

Mais, républicains et socialistes, ajoute-t-il en terminant, peuvent s'entendre sur le terrain des réformes et nous voulons conserver la République et les institutions républicaines, unissons-nous pour faire face à l'ennemi commun, le cléricalisme, la réaction du capitalisme et du jésuitisme.

L'orateur a obtenu un grand et légitime succès.

Le président et deux citoyens sont venus à la tribune pour couvrir tous les républicains sans distinction de nuances, de coopérer au triomphe de la République en assurant le succès du citoyen H. Guesquière. Ils ont été vivement applaudis.

Le citoyen Kinswald, conseiller municipal de Louveux vient défendre, au premier tour, il a voté pour le citoyen Werquin, parce que les idées du citoyen Guesquière lui paraissent trop avancées, mais qu'à présent qu'il est le seul candidat vraiment républicain en face du candidat de la réaction, il votera pour le citoyen Guesquière et il invite ses amis à en faire autant, le citoyen Guesquière étant le porte-drapeau de la République.

L'ordre du jour suivant est ensuite mis aux voix :

« Les républicains réunis le 15 mai dans la salle du citoyen Deseulle, au Marais de Louveux, s'engagent de faire triompher sur le nom du citoyen Guesquière la République des républicains.

« Aux termes le 22 mai au cri de : Vive la République démocratique !  
Après le vote de cet ordre du jour à l'unanimité, la séance est levée au cri de : Vive la République !

de ce fait j'ai adressé une protestation signée de 4 témoins pour être annexée au procès-verbal de l'élection.

**VERBREUGH Henri.**

**Se circonscription**  
**LA MADRELENE.** — A la Foire d'Or. — Un grand nombre d'électeurs étaient réunis hier, à la Foire d'Or, pour entendre les citoyens Sever et Delesalle.

Après la constitution du bureau la parole est donnée à un candidat républicain socialiste dont l'apparition à la tribune provoque les applaudissements.

**Discours de Sever**  
L'ingrét de la République déclare Sever, exige l'union de tous ceux, progressistes, radicaux, socialistes, qui veulent prospérer et réformer. C'est l'opinion de Milleard, de Mesteur, c'est l'opinion des journaux républicains de Lille, le *Réveil* et le *Progrès*.

Après un tour de scrutin, nous marchons au combat contre le ministre Méline et le cléricalisme. Nous tenons se disent républicains et vous avez vu l'us d'eux, invoquant à son profit la discipline républicaine, demander aux progressistes de reporter sur lui les voix qui avaient été données au premier tour à leur candidat. C'est qu'en effet, eux seuls, aujourd'hui se disent républicains, comme ils se prétendent sans patriotes.

Pour empêcher l'union des radicaux et des socialistes, les conservateurs et cléricaux s'efforcent les électeurs, en débauchant sur le compte du Parti ouvrier des colonnes ridicules.

Elles ne leur suffisent même pas et à ces attaques d'ordre général viennent se joindre d'autres d'ordre exclusivement privé, adressées à leur candidat, qui ont été choisies pour porter notre draps.

D'après la *Dépêche*, M. Gayet, dans la Réunion privée et conservatrice d'hier, au Préfet, aurait porté contre moi l'accusation d'avoir répudié mes engagements.

M. Gayet, mais il est, ma-t-on dit, en tel état d'infirmité physique que lui envoyer de tels reproches serait pure perte. S'il avait au cœur la moindre idée de ce qu'il se fait, il ne se permettrait pas de porter atteinte à son propre honneur, il devrait comprendre que ses attaques lui sont interdites, à lui qui se dit honnête homme et qui porte la responsabilité.

En dépit des efforts des réactionnaires, l'union se fera partout entre progressistes, radicaux et socialistes, au profit de celui de leurs candidats qui aura reçu le plus de voix au premier tour de scrutin, et ensemble nous vaincrons le ministre Méline et ses protégés au cri de : Vive la République sociale d'applications.

**Incident**  
Un démocrate chrétien du nom de Haïdy, monte ensuite à la tribune et y reste vingt minutes en répétant sans cesse la même phrase vide de sens.

Il en descend en prétendant qu'on l'empêche de parler, ce qui lui vaut les huées de l'auditoire.

**Discours de Delesalle**  
Delesalle lui succède et s'adressant aux républicains qui ont voté pour le citoyen Tribourdeaux, il développe les raisons de principe, de personnes, d'intérêt local et national qui ont fait de lui le candidat des républicains et des socialistes à unir pour assurer l'échec du ministre Méline et de la réaction.

Les discours de Delesalle ont été très applaudis par les républicains présents et l'ordre du jour en faveur de Sever est voté à l'unanimité.

**MONS-EN-BARCEL.** — A l'an quarante.  
Les citoyens, réunis à l'estaminet de l'an quarante, ont élu pour président le citoyen Bayard, pour assesseurs les citoyens Darraux et Lelièvre.

La parole est donnée au citoyen Bagheboom qui, dans un discours très intéressant, plus d'une heure, développe, avec son talent habituel, le programme du parti ouvrier, en établissant sa concordance avec celui de l'Union des républicains et socialistes, et les reprises par des applaudissements chaleureux, ne prend fin qu'à l'arrivée du colonel Sever, qui avait été retenu à la réunion de la Mairie.

Le citoyen Sever s'excuse de son retard inopiné. Pour prouver l'entente établie entre le ministre Méline et les cléricaux, il cite un exemple de la façon dont le mot d'ordre « donner à tous les fidèles de ne pas voter, sous peine de commettre une violation » a été appliqué à la réunion de la Mairie.

Le *Croix*, journal du pape et des congrégations, soutient chaque jour les candidats monarchistes, le gouvernement de M. Méline marche donc bien d'accord avec les cléricaux. Il m'explique leur concours et nous pouvons nous demander de quel côté est le mal, la République ou le jésuitisme.

Après un vain appel à la contradiction et à la discussion, le citoyen Sever, qui a été favorable à la candidature du colonel Sever, la réunion est levée aux cris de : Vive la République !

**La circonscription**  
**Pression électorale à Comines.** — On nous écrit :

« Les faits de pression et de corruption électorale que l'on voit à signés dans différentes communes n'ont pas été mentionnés à Comines. Les présidents de sociétés de vingt condamnèrent leurs hommes voter jusqu'au bout. Un nommé L... patron rubanier, a même eu comme président d'un comité fait ouvrir son bulletin, en face même du bureau, à un électeur qui fait partie de ces sociétés et qui était douteux. Ayant été témoin

de ce fait j'ai adressé une protestation signée de 4 témoins pour être annexée au procès-verbal de l'élection.

**VERBREUGH Henri.**

**Se circonscription**  
**MARCO-EN-BARCEL.** — Conférence de Mesteur. — Nous rappelons que c'est ce soir, à 8 h. qu'aura lieu, à Marco-en-Barcel, salle de la Société gymnastique, rue de Lille, la conférence de M. de la Foire d'Or, au cabinet radical-socialiste du cabinet Bourgeois, dont l'initiative a été prise par le parti socialiste et les plus progressistes.

Nous invitons tous nos amis du Parti ouvrier à aller écouter l'orateur, et à observer en cette occasion l'attitude que leur indiquent les menées de la réaction.

**ARRONDISSEMENT DE DOUAI**  
**Se circonscription**  
Comme on le sait, depuis mardi dernier, le citoyen Moché avait remis aux membres de la commission électorale le mandat à lui confié par les membres du parti réunis en congrès le 9 janvier dernier.

Voici dans quels termes le citoyen Moché s'est adressé :

**MOCHÉ À SES ÉLECTEURS**  
Citoyens,  
Par 4008 voix, vous avez dimanche dernier affirmé votre foi républicaine et socialiste sur mon nom. Vous avez, en votant pour moi protesté contre les inégalités sociales et contre l'impuissance de nos gouvernements de faire et d'appliquer les lois protectrices du travail, en face des exigences absurdes du capital.

Je remercie tous ceux qui ont voté pour moi, et je vous prie de continuer à voter pour moi, car j'ai pour moi votre confiance et votre affection.

Devant l'insistance qui nous est faite, et vu les 7475 voix obtenus par le candidat républicain progressiste, d'accord en cela avec le parti socialiste, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

sel mise aux voix a réuni l'unanimité des assistants.

**A SOLESMES.** — Conférence de Wellhoff et de Marliot. — La réunion de Solesmes avait attiré plus de mille électeurs. Là aussi, les radicaux ont été vaincus.

Le citoyen Wellhoff en un langage clair et précis fait le procès du gouvernement des siffameurs que nous possédons pour quelques jours encore et il adjure tous les républicains, les libéraux, les progressistes de s'unir pour travailler à la Chambre, dimanche prochain, le travailleur honnête, le démocrate ardent et convaincu qu'est le citoyen Bassel.

On a vu le soulèvement des applaudissements chaleureux quand il a peint la profonde misère des prolétaires du Cambésis. Très connu et très estimé dans la contrée, notre ami a été applaudi par tous les assistants.

C'est aux cris de : « Vive la République ! » que la séance a été levée.

**A CAULRY.** — Conférence des citoyens Bassel et Carlier. — La commune de Caulry a fait, hier soir, un accueil enthousiaste aux citoyens Bassel, candidat socialiste et à notre ami Carlier.

Après six heures, la conférence s'est prolongée jusqu'à sept heures et demie, devant sept cents électeurs qui ont écouté avec attention l'exposé du programme du citoyen Bassel, qui ont vigoureusement applaudi, la charge à fond qu'a faite le citoyen Carlier contre M. Morellet-Ledieu et ses amis qui se sentaient perdus répandant sournoisement des bruits calomnieux sur les plus malveillants et les plus infâmes.

La candidature Bassel a été acclamée aux cris de « bas Morellet ».

**A ESNES.** — Superbe réunion. — Aussitôt après la réunion de Caillery les citoyens Bassel et Carlier se sont rendus à Esnes où leur succès a été tout aussi vif. Quatre cents électeurs agricoles, d'Esnes ou des villages voisins ont répondu à l'appel de la commune de la République sociale. Nous avons entendu un vieillard dire à la sortie :

« J'ai toujours voté pour la République et j'ai toujours voté pour M. Morellet qui me fera changer d'idée. »

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

Comme les orateurs qui ont précédé, j'ai l'honneur de vous adresser ce mandat à l'usage de la République et de me retirer.

lui, il offrit la restitution du pain qui restait, et que le boulanger, pris de compassion le lui abandonna.

Le malheureux avait avoué lui-même les circonstances de son délit, avec un accent qui faisait le cœur, mais n'avait pas ébranlé les juges.

L'Empereur fit grâce et le Procureur général annonça la bonne nouvelle à l'intéressé par une petite allocution émue :

« Vous avez mérité la mort ; notre empereur vous accorde la vie. Il rend un époux à une épouse honnête, un père à des enfants nombreux... »

« Oubliez vos inquiétudes si longues, vos chagrins si cuisants, votre captivité si pénible. Mais n'oubliez pas le prodige qui vous a tiré de l'abîme ; n'oubliez pas quel est, après la Providence, le Dieu qui vous sauva. »

« Mon ami, dites à vos enfants ce qu'il en coûte de honte quand on cesse d'être honnête. »

L'affaire comportait, cependant, une moralité c'est qu'une loi, si absolument en désaccord avec la conscience, est mal faite ; et que, s'il était bien d'user de clémence, il était encore mieux de refaire la loi.

Le président du tribunal de Château-Thierry a été plus loin : il a parlé de refaire la société ; mais ses collègues d'Amiens n'ont pas osé le suivre jusque-là.

L'opinion publique l'avait suivi cependant et c'est elle qui a toujours le dernier mot.

**INFORMATIONS**  
**LA CONVOCATION**  
de la nouvelle Chambre

Paris, 15 mai.  
Ce serait une grave erreur de croire, fait remarquer le *Rappel*, que c'est à M. Brisson qu'incombera de convoquer la chambre ; M. Brisson n'est plus président et les pouvoirs que lui avait conférés la chambre en 1882 ont expiré avec son mandat. Et ce ne serait en aucun cas le président de la Chambre, car avant que la nouvelle chambre puisse procéder à l'élection de son président, il faudra attendre que la validation des pouvoirs soit acquise à la moitié plus un des députés.

Quant à l'ajournement prononcé par la dernière chambre, on ne saurait en tenir aucun compte. C'est la pure formalité, les règlements qui régissent la chambre veulent que la session ordinaire dure au moins six mois, pendant lesquels, il est vrai, la chambre peut s'ajourner, mais ne peut se dissoudre d'elle-même.

C'est donc au président de la République qu'il appartient de convoquer la chambre par un décret rendu sur la proposition du président de la commission des députés.

Quant à la nouvelle chambre sera convoquée dans la première huitaine de juin.

**L'Alliance Anglo-Saxonne**  
M. Chamberlain, ministre des affaires étrangères, dans un discours appelé à un grand retentissement, de proposer une alliance anglo-saxonne, politique inspirée au cabinet Salisbury par l'alliance franco-russe.

Après avoir examiné la situation de l'Angleterre dont les intérêts se heurtent constamment à ceux de la Russie en Asie, M. Chamberlain a ajouté :

« Dans ces conditions quel était le devoir du gouvernement ? D'abord de réunir toutes les parties de l'empire plus fermement qu'elles ne l'ont jamais été et j'ai conscience que nous y sommes parvenus. »

« Quel était notre devoir ? C'était d'établir et de maintenir des liens d'amitié personnelle avec nos voisins de l'autre côté de l'Atlantique. C'est une nation généreuse et puissante. Elle parle notre langue et est issue de notre race. Ses lois, sa littérature, son point de vue dans la plupart des questions sont les nôtres ; ses sentiments, son intérêt pour la cause de l'humanité et pour le développement politique du monde sont identiques aux nôtres. »

« Je ne sais ce que l'avenir nous réserve ; je ne sais quels arrangements sont possibles ; mais je sais et je sens que le plus étroit, le plus cordial des liens nous unit et il m'est défini de ces arrangements sera, du consentement des deux peuples, le meilleur pour eux et pour le monde entier. Et j'ai plus que jamais la conviction que nous sommes destinés à une guerre elle-même ne serait pas un prix trop élevé en comparaison de l'avantage qu'il y aurait à voir nos drapeaux flotter côte à côte et nos navires voguer de conserve vers une alliance anglo-saxonne. Et c'est un des résultats les plus satisfaisants de la politique que nous poursuivons de voir les deux grandes nations marcher la main dans la main plus unies qu'elles n'ont jamais été depuis un siècle. »

« Voilà donc, à côté de la Triple et de l'Entente, une nouvelle alliance qui se constitue et qui n'est déjà, l'alliance anglo-saxonne. »

**MORT D'ÉMOTION**  
Grenoble, 15 mai.  
Le général Zede inspecteur, hier, les batteries alpines.

Comme il avait fait mander auprès de lui le brigadier-marchal Trouillon, proposé pour la médaille militaire, celui-ci se rendit dans sa chambre pour se brosser et recueillir sa tenue. A peine avait-il commencé cette

opération, que l'infortuné, pris soudain d'une syncope, s'affaissa entre les bras de ses camarades.

Ceux-ci s'empressèrent de lui donner des soins, mais tout fut inutile. Trouillon était mort subitement à l'émotion trop violente qu'il avait ressentie en apprenant la proposition faite de lui donner la médaille militaire.

Trouillon, qui était marié depuis quinze ans, n'avait que treize-cinq ans.

Il était originaire de Saint-Hilaire-de-la-Côte.

**MORT DE M. NOTHOMB**  
Bruxelles, 15 mai.

M. Alphonse Nothomb, ministre d'Etat, sénauteur pour la province de Luxembourg, ancien ministre de la justice dans le cabinet De Decker, vient de mourir à l'âge de quatre-vingt-un ans.

**ÉMEUTES DE LA FAIM**  
Vienne, 15 mai.

De nouvelles émeutes provoquées par le renchérissement du pain ont éclaté dans les faubourgs de Lemburg et dans plusieurs villages de la province de Carinthie.

S'inspirant de l'exemple donné du gouvernement italien, les autorités ont fait à diverses reprises fusiller la foule.

**ANNIVERSAIRE RÉVOLUTIONNAIRE**  
Budapest, 15 mai.

La célébration du cinquantième anniversaire de la grande Assemblée révolutionnaire roumaine de Blasendorf Blaj a été interdite par ordre du gouvernement hongrois.

**Dernière Heure**  
**La Guerre Hispano-Américaine**  
Madrid, 15 mai.

Cette-ci n'est que la première partie de la guerre que les Américains ont tenté de déclarer à l'Espagne.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.

Les Américains ont tenté de déclarer la guerre à l'Espagne, mais ils ont été repoussés.